



Lors de la 11^{ème} journée du championnat élite two El pacha a mordu la poussière sur ses propres installations devant son ennemi juré bamboutos Fc de mbouda sur un score de 0 but contre 1.

La victoire de la semaine dernière n'était qu'une fausse alerte, ce samedi en se laissant battre par son voisin bamboutos le club mythique du département de la menoua confirme son déclin.

Toujours dernier de sa poule avec 8 points on peut désormais dire que les carottes sont cuites. À moins trois journées de la fin de la phase de poule l'oiseau de la menoua est à bout de souffle. Le non respect des consignes, des erreurs défensive, manque de finisseur sont entre autres les problèmes que la bande à LACOMBE MONTHE a rencontré cet après-midi.

Décidément plus rien ne marche une équipe mythique qui va bientôt descendre en enfer passe son temps à signer des matchs nuls et des défaites.

Côté supporter la pilule est difficile à avaler même si certains croient dure comme fer à un maintien en ligue two. Rien que le temps nous le dira.

Par Richard Tessoh pour le journal citoyen #MenouActu